

Protokoll zur Mitgliederversammlung
vom Förderverein zur Unterstützung der Altenpflege auf Amrum e.V.
am 14.09.2022 um 19 Uhr im St.Clemens-Hüs in Nebel

1. Begrüßung durch den ersten Vorsitzenden Chris Johannsen.
2. Beststellung der Beschlussfähigkeit
Anwesende Mitglieder mit Stimmrecht 27 / anwesende Gäste 7 – siehe Liste
3. Gedenken der Verstorbenen
 - Die Anwesenden erheben sich und gedenken der Verstorbenen
4. Genehmigung des Protokolls der MV des Vorjahrs
 - Das Protokoll wurde mit der Einladung an alle Mitglieder versendet
 - Es wird abgestimmt, ob das Protokoll genehmigt werden kann:
Ja 26 / Nein 2 (via E-Mail, nichtanwesende Mitglieder) / Enthaltungen 1
5. Bericht des Vorstandes
 - Der Vorstand trifft sich regelmäßig, in dem letzten Jahr ist er insgesamt 10x zusammen zu kommen. Während der Umbaumaßnahmen gab es mehrere Treffen auch auf der Baustelle, um das Fortschreiten der Renovierungen zu begutachten.
 - Zur Eröffnung haben wir vom Verein Blumen zur Eröffnung besorgt.
 - 2 Strandkörbe sind gespendet worden, ebenso Gartenmöbel von Amrumern.
 - Danke an die Mitglieder der Trachtengruppe, die den Garten der WPG frühjahrsschön gemacht haben.
 - Nun haben wir mittlerweile auch die Genehmigung vom Eigentümer des Gebäudes, die Terrasse zu renovieren und barrierefrei zu gestalten. Dieses wird fachgerecht von Ole Andresen übernommen.
 - Der Antrag auf den Status Gemeinnützigkeit von unserem Verein ist noch in Arbeit, aktuell warten wir auf eine Rückmeldung des Notares, damit wir die entsprechenden Unterlagen beim Finanzamt einreichen können.
6. Anmietung einer Wohneinheit in der Wohn-Pflege-Gemeinschaft
 - Nach der Eröffnung der WPG waren alle Einheiten schnell belegt.
 - Wir haben direkt ein Zimmer vom Verein für etwaige Kurzbelegungen und Notfälle gemietet und eingerichtet. Dieses Zimmer wurde nach kurzer Zeit dann auch direkt mit einem Notfall belegt. Stand heute hatten wir insgesamt für 6 Wochen einen Leerstand. Vorerst ist dieses Zimmer für 1 Jahr gemietet, so können wir schauen, ob dieses Zimmer weiterhin von Bedarf bleibt.
 - Nach anfänglichen Startschwierigkeiten haben wir uns zusammen gefunden mit der Leitung der Diakonie und gute Absprachen treffen können.
 - Dr. Claudia Derichs bedankt sich dafür, dass dieses Zimmer durch den Verein gemietet wird. Das ist eine wichtige Möglichkeit für Menschen, die beispielsweise nach einem Krankenhausaufenthalt / Unfall kurzfristig pflegebedürftig sind. Oder wenn aktuell keines der anderen Zimmer frei ist, aber der gesundheitliche Zustand ein Wohnen im häuslichen Umfeld nicht mehr möglich macht. Auch ist das Zimmer als Palliativzimmer nutzbar.
 - Es erfolgt eine Abstimmung, ob der Verein weiterhin dieses Notfallzimmer mieten soll:

Ja 27 / Nein 0 / Enthaltungen 0

7. Vorstellung des Kassenberichts durch die Kassenprüfer
 - Diese Aufgabe übernimmt auf Anfrage von Rüdiger Sokollek und Angelika Hesse unsere Kassenwartin Laura Totzauer:
 - Das Jahr 2021 endet mit einem Kontostand: 35.805,45 Euro
 - Einnahmen 2021: 12.574,00 Euro Ausgaben: 598,24 Euro
 - Einnahmen 2022: 29.414,22 Euro Ausgaben: 8662,23 Euro
 - Kassenstand heute: 56.557,44 Euro
 - Großzügige Spenden der Jagdgenossenschaft, Trauerfall Trumm-Ohnesorge und Trauerfall Hinrichs haben große Beträge eingebracht.

8. Entlastung des Vorstandes und der Kassenprüfer
 - Die Abstimmung, ob der Kassenbericht genehmigt und die Kassenwartin entlastet werden können, übernimmt Cornelius Bendixen mit folgendem Ergebnis:
Ja 26 / Nein 0 / Enthaltungen 1
 - Auch hier übernimmt Cornelius Bendixen die Abfrage, ob der Vorstand entlastet werden kann:
Ja 22 / Nein 0 / Enthaltungen 5

 - Entlastung des Vorstandes und der Kassenprüfer
Cornelius Bendixen übernimmt das Amt der Abstimmung:

9. Neuwahlen der Kassenprüfer
Angelika Hesse und Rüdiger Sokollek stellen sich zur Wiederwahl.
 - Bericht Abstimmung, ob der Kassenbericht:
Ja 25 / Nein 0 / Enthaltungen 2

10. Bericht der Diakonie
Judith Schubert und Katja Konieczny berichten über die WPG
 - Die Eröffnung erfolgt im Februar 2022.
 - Die Belegung aller Zimmer erfolgte in kürzester Zeit.
 - Es gab auch schon Abschiede, diese Trauerfälle machen den Bewohner: innen immer zu schaffen.
 - 2 Zimmer stehen aktuell leer und können an Bewerber: innen vergeben werden.
 - Der Tag der offenen Tür war gesellig, alle empfanden den Rahmen sehr schön, die Privatsphäre der Bewohner: innen wurde gewährt. Die gesammelten Spenden werden in Wünsche der Bewohner: innen investiert.
 - Eine große Herausforderung hatte das Team durch einige Coronafälle im Haus und auch in der Belegschaft.
 - Konny Johannsen ist Vorsitzende der Mietervereinigung und regelt die Bedürfnisse der Bewohner: innen und des Teams.
 - Es gibt ein ambulantes Team und ein Team der Alltagsbegleiter: innen, welche Hand in Hand arbeiten.
 - Die Zusammenarbeit mit den Arztpraxen gestaltet sich gut.
 - Ins Haus kommen regelmäßig Physiotherapeuten und Friseur.
 - Mittwochs wird es 2-wöchig jeweils 15.00 Uhr ein Handarbeitstreffen geben.
 - Donnerstags um 15 Uhr wird es vorerst wieder einen Seniorennachmittag geben.

- Das Haus soll gerne für Jedermann sein, der alleine ist oder Hilfe braucht – es ist 24 Stunden am Tag jemand da!
- Ehrenamtliche Hilfe von den Angehörigen aber auch der Amrumer Gemeinde ist gerne gesehen und wird dankend angenommen.
-

Verschiedenes

- Auf Anregung aus der Mitgliedschaft legen wir als unverbindlichen Termin für die nächste Mitgliederversammlung 2023 den 14.09.2023 vor.
- Frage von Rüdiger Sokollek: Gibt es Pläne, wie die Einnahmen des Fördervereins noch investiert werden können? Darauf antwortet Chris Johannsen, dass es verschiedene Ideen gibt, wir aber eng mit der WPG schauen wollen, was die Bewohner:innen und das Team brauchen. Hier sind wir aber für Ideen und Vorschläge von den Mitgliedern offen. Angelika Hesse berichtet von einem E-Fahrrad mit Sitzgelegenheit für 2 Personen, mit dem man mit den Senior:innen auf der Insel Auflüge oder Rundfahrten unternehmen könne. Die Anschaffungskosten liegen bei ca. 6000 Euro. Wir werden schauen, ob das was für die aktuellen Bewohner:innen ist und darüber beraten.
- Kleiner Bericht von Cornelius Bendixen: Wohnraum für Mitarbeiter: innen wird geschaffen im Obergeschoss der WPG, der Architekt ist beauftragt, Gelder sind beiseite gelegt.
- Konny Johannsen stellt einen Flyer vor mit Informationen für Amrumer, die sich für eine Wohnung in der WPG interessieren.
- Martje Brandt lässt grüßen von den Konfirmanden, die einen Teil der Kollekte an den Förderverein spenden wollen. Jemand aus dem Vorstand darf gerne an der Konfirmation teilnehmen und über den Förderverein berichten.

Ende der Sitzung 20 Uhr

Protokollführerin Nicole Hesse